

【一年生校外学習…】

上野の森で何を学んだか――】



一年生の校外学習が、昨日上野の森で行われました。梅雨明けも済んでいない中ですが、とにかくここ数日間の今までにないような暑さ、実施するかどうか悩みに悩みました。でも、一年生のみんなの楽しみにしている思いがひしひしと伝わってきましたこと、成功させたいという強い思いを感じていたことから、実施することにしました。当日は、お家の方にもたくさんのご協力をいただきました。ペットボトルを凍らせていただきたり、お弁当の保冷剤やネットクーラーや日傘等の準備に至るまで、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。お小遣いも急遽飲み物代をアップさせていたしました。急なお願いにもかかわらず、準備していただいたおかげで、無事に終えることができました。



昨日の一年生のみなさんを見ていて感じたこと。それは、この三ヶ月少しの間に、**とても成長したなあ**と言うことです。まず素晴らしいのは、公共交通機関でのマナーです。行きの電車はまだだいぶ朝の混雑が残つていましたが、整然と過ごしている姿や場所を選んできちゃんと整列していたり、それぞれのリーダー的確な指示やそれに対するみんなの動きなど、とにかく「**今回の校外学習を成功させたい**」という強い思いが感じられました。また、

公園内での行動についても同様です。日向を避けて歩いたり、先生方からお願いもしましたが、臨機応変に計画を変更しながら建物の中で適宜休息を取るなど、自分たちでしっかりと判断し、行動できたことは何より素晴らしいと判断します。計画をきちんとつくることは大切ですが、それ以上に時と場に応じて変更できる力を持つことはさらに素晴らしいことです。今回の校外学習で、みなさんの持

てる力が素晴らしいことが証明されました。ぜひこれからも、その力を活かしてさらに自分たちを成長させていきましょう。次は林間学園ですね。実施予定は五月です。ますます楽しみになりました。

【間もなく夏休み…】

【この時期にしかできないことをぜひ…】

いよいよ夏休みが目前に迫りました。ぜひ、夏休みでしかできないことをトライしてみてください。去年**チャレンジ大賞**で表彰された先輩は、「**今年の阪神がなぜ強いか**」という分析レポートでした。理科の自由研究もありますが、**何か一つテーマを見つけて研究してみましよう**。たくさんのが**本にふれる**ことも良いと思います。時間ができる夏休みだからこそできること。図書室にも新しいそして面白そうな本がたくさんあります。ぜひ時間を有効に使つて、夏休みにしかできないことをチャレンジしてみてくださいね。

